

Nota completa

# Insistirán en despenalización del aborto

El PT volverá a presentar la iniciativa. Ahora cuentan con datos certeros del número de mujeres que ya no mueren en el DF por malas intervenciones.



**Coordinador del Partido del Trabajo en la Cámara mexiquense. (Milenio)**

ADRIANA URIBE 09/02/2014 04:00 AM

Toluca

La primera iniciativa para la despenalización del aborto en el Estado de México se presentó desde el año 2007, sin éxito; sin embargo, los diputados locales del PT insistirán en el tema, sobre todo ahora que cuentan con datos más certeros respecto del número de muertes por abortos mal practicados, que disminuyó en el Distrito Federal en al menos 10 por ciento.

Así lo dio a conocer el coordinador del PT en el Congreso mexiquense, Oscar González Yáñez, quien señaló que para desahogar este tema debe haber consenso, a pesar de que, luego de su primera presentación en 2007, se insistió en 2010 y posteriormente hace un año, sin que se lograra ni siquiera su análisis.

"La diferencia de presentarla ahora es que ya hay datos concretos de una metrópoli como es la Ciudad de México, donde ha bajado sensiblemente el índice de muerte entre las mujeres que abortan".

El petista aclaró que su grupo parlamentario no está en contra de la vida ni tampoco a favor del aborto, pero sí de medidas que eviten que las mujeres pierdan la vida por una intervención mal practicada. "No estamos diciendo que se permita el aborto, pero sí que deje de ser un delito".

El ex legislador federal resaltó que la ley debe ser muy clara, pues aquella mujer que no quiera no estará obligada a hacerlo, aunque sí podrá tomar una decisión si su vida se encuentra en peligro.

"Las mujeres deben tener la libertad de elegir. Hace seis años no tuvimos los datos que tenemos hoy respecto de que los fallecimientos por abortos mal practicados bajaron en 10 por ciento".

A decir de Óscar González, uno de los motivos por los que esta propuesta se mantiene en la "congeladora", es porque el gobernador Eruviel Ávila Villegas es "moralista".

Es por ello que indicó que este tema debe ser considerado como de atención y urgencia pública, por lo que las iniciativas presentadas con anterioridad por el PT deben ser avaladas cuanto antes.

Por otro lado, González Yáñez aclaró que la negativa de llevar a cabo un periodo extraordinario más tiene que ver con la necesidad de acumular propuestas para el siguiente periodo ordinario, que inicia en un mes aproximadamente, motivo por el que lamentó que el presidente de la Diputación Permanente, Juan Abad de Jesús, haya dicho que el motivo es la visita del presidente estadounidense.

"No. La visita de Obama no tiene que transgredir la actividad del Congreso. La Permanente debe reunirse una vez a la semana y sin excusa".

Adelantó que no hay temas de urgencia, aunque dijo que algunos de los asuntos se relacionan con con la defensa de los niños y hay otro sobre carreteras

Liga: [http://www.milenio.com/politica/Insistiran-despenalizacion-aborto\\_0\\_241776150.html](http://www.milenio.com/politica/Insistiran-despenalizacion-aborto_0_241776150.html)